



Givenchy pour une **al**ternative à l'autoroute

But à la création en 2003 : représenter les habitants de Givenchy et des environs désireux de lutter contre la Liaison Autoroutière Amiens-Lille-Belgique (LAALB - ex A24), les nuisances que sa construction entraînerait et tous les types de nuisances dont pourrait souffrir notre environnement.

Modification de 2023 : Le projet de l'autoroute A 24 (LAALB) étant abandonné, le Gipal se concentrera dorénavant sur la lutte contre les différents types de nuisances dont pourrait souffrir notre environnement. Ainsi que : l'aménagement, la plantation, l'entretien de divers espaces dans la commune ; la proposition de solutions contre les nuisances de quelques natures qu'elles soient ; l'organisation de manifestation

Actions régulières :

- Nettoyage des fossés au printemps
- Entretien des ilots d'arbustes plantés par le gipal chemin du cimetière.
- Randonnée pédestre

Actions ponctuelles :

- Sortie accompagnée de guide Nature
- Plantation d'un verger des enfants (détruit par vandalisme).
- Dépôts de pétitions en mairie concernant la sécurité routière et les nuisances causées par le trafic et les incivilités

Dernière action :

- Organisation d'un broyage de végétaux.

Prochaine action :

- Marche en matinée suivi d'un repas campagnard Dimanche 8 septembre prochain

Composition du bureau :

- Philippe Catoir	Président	17 rue de la source
- Jean Paul Miont	Secrétaire	9 rue du moulin
- Corinne Leplus	Trésorière	64 rue du moulin